

Un pôle handicap et mobilité

Quatre entreprises angevines seront réunies en un « Pôle handicap, autonomie et mobilité ». L'initiative est signée Régis Julienne, directeur de la concession Nissan Angers, qui s'engage à accompagner les personnes handicapées dans la recherche de leur futur véhicule adapté. Il s'est associé à Sojadis Équipement, unique fabricant français de systèmes d'aide à la conduite basé à Jallais. Depuis plus de vingt ans, l'entreprise propose des équipements pour l'aménagement et l'adaptation des véhicules.

Un département pilote

Outre la voiture, la maison. « On équipe le domicile des personnes en situation de handicap après un accident ou une maladie, explique Luc Germond, directeur de Handyhouse, agence immobilière basée à Angers mais qui rayonne sur le département. Si cet aménagement (escaliers, douches, etc.) n'est pas possible, on leur propose un appartement neuf adapté. On tient aussi une base de données où l'on répertorie toutes les maisons de plain-pied, qu'on communique aux associations d'aide aux

personnes à mobilité réduite. »

Pour Luc Germond, le contexte actuel est loin d'être favorable : « La loi qui obligeait les constructeurs d'appartements neufs à les rendre 100 % accessibles aux personnes à mobilité réduite a été modifiée. La loi ELAN prévoit désormais une accessibilité de seulement 10 % des appartements. » Reste le volet financier. Premier courtier indépendant du Maine-et-Loire, Capveil propose des solutions d'assurance sur mesure. « Les personnes en situation de handicap ont souvent des difficultés à obtenir des prêts, liées à l'incapacité au travail », précise Luc Germond. « Sur le handicap, nous sommes un département pilote sur des dispositifs mis en place par l'ARS (Agence Régionale de la Santé), se réjouit de son côté Jennifer Mandelbaum, ergothérapeute qui travaille avec Handyhouse. Le fait de pouvoir regrouper autre chose que du matériel médical mais des solutions pour des nouveaux projets de vie, c'est très important. » Huit conseillers accueilleront le public au stand 506 du hall Ardesia.

Christophe PENOIGNON